

Skulpturen und Spiele im Wald

Wenslingen | Projektwoche der Primarschule

Die Projektwoche der Primarschule Wenslingen startete mit einem gemeinsamen Ausflug zum Skulpturenweg in Reinach. Hier konnten sich die Kinder inspirieren lassen. An den anderen Tagen wurden in gemischten Gruppen (1. bis 5. Klasse) emsig Ideen ausgeheckt und wieder verworfen, neue sind entstanden und wurden dann auch umgesetzt. Kinder wie auch die Lehrerinnen erlebten eine kreative, friedliche Woche, bei der das Regenwetter eine gänzlich untergeordnete Rolle spielte.



Bilder zvg



Waldspiele

Am Dienstag waren wir bei Frau Bürgin. Unser Thema lautete «Spiele im Wald». Es gab sehr viele Ideen wie Vier gewinnt, Würfelspiel, Leiterlispiel oder Mikado. Aus Moos, Steinen, Tannenzapfen und Ästen konnte man diese Spiele basteln. Wir bauten auch einen Sinnespfad für die Füsse. Dieser Tag war super! **Salomé, 5. Klasse**

Ich hatte die Idee, ein Pferdespiel zu bauen. Dazu suchten wir Tannenzapfen, Stöcke und kleine und grosse Steine. Die Zapfen dienten als Pferde, Federn als Schweif. Danach schnitzten wir mit dem Sackmesser aus Hölzchen die Hindernisse. Nun fehlte noch ein Würfel für das Spiel. Wir suchten einen passenden Stein und malten mit Kohle Punkte darauf.

Die anderen Kinder erfanden auch coole Spiele. Wer Lust hatte, konnte die Spiele der anderen Kinder ausprobieren. **Larissa, 4. Klasse**



zur Verfügung hatten und wie wir damit umgehen müssen. Wir bauten ein Holztor, das als Eingang zum Museum diente. Dahinter war ein selbst gebauter Holzweg, an dem beidseitig Holzklötze lagen. Die Mädchen bastelten Buchstaben und hängten sie ans Tor. Die Knaben sammelten Holzstämmchen für den Weg. Ich war sehr schmutzig, als ich nach Hause kam. Ich habe es spannend gefunden und konnte viel mithelfen. **Yves, 3. Klasse**

Letzter Tag

Ich genoss einen wunderschönen Tag im Wald. 70 Kinder in Ruhe und Frieden. Jedes Kind war vertieft in sein Waldspiel, in sein Kunstwerk oder beim Rüsten für das gemeinsame Mittagessen.

Nach Feierabend zeigte ich meiner Familie den Skulpturenweg. Dort trafen wir auf zwei Schüler. Sie waren dabei, ihr Zwergenhaus fertig zu bauen. Sie zeigten es uns voller Stolz. **Susanne Buess, Kindergärtnerin**



Ausflug zum Skulpturenweg

Am Montag um 8.50 Uhr standen alle Kinder vom Kindergarten bis zur 5. Klasse laut schnatternd auf dem Pausenplatz. Wir freuten uns auf den Ausflug, aber niemand von uns wusste, wo es hingehen wird.

Bis wir am Ziel waren, durften wir mit dem Postauto, dem Tram und dem Zug fahren. Nach der Zünipause erforschten wir in Zehnergruppen den Skulpturenweg. Da gab es ganz viele Figuren aus ganz verschiedenen Märchen, wie zum Beispiel eine Hexe oder Zwerge.

Als wir oben angelangt waren, durften wir im Wald das Zmittag essen und spielen. Da hatten wir viel Spass. Schliesslich machten wir uns müde, aber glücklich wieder auf den Heimweg. **David, 3. Klasse**



Zwergendörfer

Wir sind die Gruppe Tannenzapfen. Heute ist Donnerstag und wir bauen bei Frau Buess ein Zwergendorf. Die Mädchen bauen ein halbes Dorf mit Häusern. Manche Kinder bauen auch Burgen und andere formen aus Ton kleine Zwerge. Es war eine tolle Woche. **Lara, 5. Klasse**

Gruppe Stelen

Heute war unsere Gruppe mit Frau Mauderli unterwegs. Wir bauten aus diversen Waldmaterialien, die wir auch anmalen durften, Stelen. Sie wurden wunderschön. Aus Ton durften wir noch Abstandskugeln formen und zum Schluss dekorierten wir die Stelen mit Moos und Efeu.

Hadzera, 5. Klasse, und Ellen, 1. Klasse

Wald-Museum

Unsere Gruppe hiess Moos. Heute waren wir bei Frau Buser. Zuerst zeigte sie uns, welche Werkzeuge wir

